

## ○第1回定期テスト終了！

先週3日(金)、第1回目の定期テストが終わりました。果たしてテストの結果はどうだったでしょうか。今週は各教科のテスト返しがおこなわれ、テストの結果が出そろふことと思います。来週14日(火)にはテスト成績連絡票を配付します。31日(金)第1学期の終業式の日には、2年生になって最初の通知票を配付します。

今回のテストの点数だけを見るのではなく、分からなかったところ、できなかったところを正しく理解できるように支援してまいります。



## ○3年生にエールを送りました！

先週3日(金)、定期テスト終了後、3年生の対外試合に向けた選手壮行会を行いました。中体連の大会が中止になった後、3年生が部活動の有終の美を飾れるよう2年生の応援団が中心になって3年生に熱いエールを送りました。前半変更点もありましたが、応援団と生徒会のメンバーが機転を利かして臨機応変に行動する頼もしい姿も見られました。



# ○保護者懇談会お世話になりました！

先週4日（土）、第2回学年保護者会を実施しました。保護者の皆さまにはご多用のところ多数のご参加をいただき大変ありがとうございました。

懇談会では、1学期の生徒の学習生活の様子や9月末に予定している新潟方面への学習旅行実施計画、そして令和3年度に計画している修学旅行について提案し、それぞれについて保護者の皆さまからの大変貴重なご意見をいただきました。

その結果、9月末の新潟方面の「学習旅行」については、現在のところ、コロナウイルス感染に対する対策をしっかりとした上で実施する方向で承認していただきました。

また、令和3年度の「修学旅行」の計画については、今後のコロナウイルス感染症の状況を見極めた上で、再度計画を検討していくことになりました。

最後に、今年度の「学年行事」についてはコロナウイルス感染拡大のことを考慮し、3密を避けて実施するのは難しいという意見が大勢を占め、行わないことが決定いたしました。

## ○7月の予定

13日（月）教室水拭き清掃・教室ワックスがけ

14日（火）生徒会球技大会③④廊下ワックスがけ

19日（日）耶麻地区中学生バレーボール大会①喜三中

20日（月）朝会

21日（火）生徒会球技大会予備日

24日（祝）耶麻地区中学生野球大会①・バレーボール大会②喜一中

25日（土）耶麻地区中学生野球大会②、第1回英語検定

28日（火）そばまき事前指導

29日（水）そばまき

31日（金）第1学期終業式 もみじ祭ガイダンス



## ★来週の予定★

※14日（火）雨天順延に備え、技術・国語の準備をしてください。

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
13	月	教室ワックスがけ	数	国	家	技	英	学	○	○	18:15
14	火	生徒会球技大会	社	<b>球技</b>	<b>大会</b>	道	理	保	○	○	18:15
15	水	生徒会委員会活動（後半）	英	社	美	数	保	総	○	×	17:15
16	木	社協来校 エコキャップ寄付	国	社	英	音	理	保	○	○	18:15
17	金	もみじ祭準備⑥	数	英	国	理	学	準備	○	○	18:15
18	土	部活動あり	国	英	理	—	—	—	<b>弁当</b>	×	15:15